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令和 6年 第 2 定例会

般 質 問 通 告 書

令不日6年 6月 4日 (火 )

令不口6年 6月 6日 (;木 )
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与那原町議会



令和6年 第2回定例議会一般質問順番表

6月 4日 (火 )

順番 氏   名 予定時間

1 志 村 幸 司 議員 午前10時～

正午2 上  原  晃 議員
3 相 羽 と し え 議員 午後1時30分～

午後3時30分4 識 名 盛 紀 議員
6月 5日 (アk)

順番 氏   名 予定時間

1 諸 見 里 史 子 議員 午前10時～

正午2 吉 堅 亮 吉 議員

3 新 垣 真 一 議員 午後1時30分～

午後3時30分4 我 謝 孟 範 議員
6月 6日 (木 )

順番 氏   名 予定時間

1 松 長 康 二 議員 午前10時～

正午2 船 谷 政 喜 議員

※予定時間は、あくまでも目安です。

※YouTube(ユーチューブ)配信も行つています。



1 志 村 幸 司 議 目 ―需 盲 間喜 旨

(1)平和学習広場の有効活用について

① 平和学習広場の意義をどう捉えているか。また、今後どのように活用してい

く予定か。

② 小中学校で平和を学ぶ場として活用できないか。

③ 現状の大見武区から上る階段導線だけでなく、三津武嶽に向けての道が抜け

れば、より来場者が増えると思うが、西原町との調整を進められないか。

④ 利用者拡大のためには、駐車場が重要になると考えるが、設置に向けた取り

組みはどのような状況か。

(2)与那原大綱曳まつりの安全対策について

① 今年の客数は何人を見込んでいるか。集客策等根拠を示し説明頂きたい。

また、それを踏まえて警備体制はどのように考えているか。

② 昨年は、まつり会場周りで終了後に交通渋滞が発生し、その対策として行先

別の案内表示を考えている旨、同年 9月 の一般質問において課長は答えていた

が、計画化しているか。また他の対策は考えていないか。

③ 昨年は、まつり会場内の通路が確保されておらず、迷路状態で移動が難しく、

緊急時の対応が困難と思える状況であつた。また、U宇バリカーが固定されて

いる出入口は弱者への案内対応が必要な状況だつた。区割 りによる通路確保や

誘導等が必要と思うが対策は考えているか。

(3)横断者注意喚起灯の設置について

① 今年 3月 12日 、糸満市にて 3対の横断者注意喚起灯が設置された。これは、

横断者がいることに気付きづ らい横断歩道に、注意点滅灯を設置し運転手に知

らせるものだが、安全性等含めどのように評価しているか。

② 湾岸道路にある中学校前やゆうゆう公園前の横断歩道も、渡るために立って

いても車がなかなか停まらない状況のため、注意喚起灯を設置することが有効

だと考えるが、検討できないか。

答弁を求める者 町長 教育長

2.上  原  晃 議員 一般質問要旨

(1)沖縄県議会議員選挙について

① 琉球新報の連載記事で予定候補者への政策アンケー トについて、町長はどの

ようにお考えですか。 (特に本町選挙区)
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② 県議選立候補予定者アンケー ト項目の中で、現状について町長の考えを伺い

ます。 (下記の6項 目)

1.普 天間飛行場の辺野古移設について

2。 日米地位協定の改定の必要性は。

3.南 西諸島への自衛隊配備について

4.憲 法 9条について

5。 最重要政策は。

6.尊 敬する人、政治家、趣味は。

(2)土地利用規制法と特定重要拠点について

① 土地利用規制法とはどのような法律なのか。特定利用空港、港湾 (特定重要

拠点)その概要は。

② 今後、沖縄県、本町にどのような影響が考えられるか。

答弁を求める者 町長 教育長

3。 相 羽 と し 議 目 ― 硝 管 間要 旨

(1)ふるさと率内税について

① 企業版も含め、令和 5年度の実績は。

② 寄附を何に利用しているのか。

③ こどもの教育・少子化に関してはどのような利用方法を考えているのか。

1.中間層も支援する総合支援は。

2.保育士の確保のための支援は。

3.産後ケアの使用回数を 3回から増やすことはできないか。また、課税と

非課税世帯の平等化は出来ないか。

4.地域の未来を担う人材作 りのための若者向け施策、「お金」の学びの為 に

利用できないか。

④ 商業地区や水辺のまちづくりに利用できないか。

⑤ 体験モノヘの利用はできないか。

(2)与那原大綱曳資料館について

① 与那原町伝統文化発信事業として映像コンテンンを作成し、4月 から公開さ

れている。 2Dと 3D映像の作成目的は。

② 来場者数は昨年と比較して、いかほどか。

③ 来場者・観覧者の感想は。
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④ 観覧者からの質問

1.3D映 像にガーエーがない理由は。

2.3D大 綱曳本番映像がなぜ 2回戦目なのか。

3.2D映 像パーツに本体大綱作 りがないのはなぜか。

4。 日本語の説明展示がない理由は。

5。 3D映像は毎年作成するのか。

⑤ 撮影 した映像データの今後の活かし方は。

⑥ 大綱曳資料館スロープ卒業記念の絵画と版画展示について。

(3)人材育成について

① MICEが 出来るにあたつて「おもてなし」の為の人材 (国際人)の育成は、

どのようにしているのか。

② 国際交流留学生は、受け入れだけではなく交換留学生にするのはどうか。

答弁を求める者  町長 教育長

4.識 名 盛 紀  議員 一般質問要旨

(1)雨乞森の開発について

① 町域の拡大と土地利用の見直しで、開発の可能性がある地域であり、今後の

本町のまちづくりの一環として取 り組むべきではないか。

② 東部環境美化センターの跡地利用を含め一体的に開発すべきだと思 うが。

(2)与那原大綱曳について

① 綱曳は昔から「神事」であり五穀豊穣と町民の健康・地域の繁栄を祈願する

のが目的で、拝みの際の「口上」を残す考えはないか。

答弁を求める者 町長 教育長

5.諸見里 史子 議員 一般質問要旨

(1)子 どもの健康づくり歯の健康について

①  「8020運 動」とは、どのような運動でしょうか。説明をお願いします。

② ずっと自分の歯で噛めることは、人生にとつて非常に大切です。乳歯から永

久歯に生え変わる時期、小学校、中学校にかけてフッ化物洗口をすることは非

常に大事なことなので、実施してほしい。

③ 実施方法については、学校か家庭で、まずは実証実験してみではどうか。

町の考えを伺 う。
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(2)民生委員・児童委員について問う

① 民生委員・児童委員の後継者不足が深刻化しているが、現状は。

② 町民が、民生委員 。児童委員の活動内容を知ってもらうための取り組み方法

は、どう考えているか。

③ 欠員が生じている地区においてどのような対応をしているか。

④ 委員が長期旅行や入院で不在の場合、どのような対応をしているか伺 う。

⑤ 会議を夜間に実施し、沖縄女子短期大学等と連携して若い世代を取り込むな

ど、早急に対応すべきだと思うが、町の考えは。

⑥ 無報百州で活動していますが、必要な交通費、通信費等の実費、月にどのくら

い支給されているか伺う。

(3)町民の声より

① 東浜に温浴施設が出来るとのことですが、本当でしょうか。

② 病気や体の衰えにより、ゴミ出し困難な高齢者が増えている。町でゴミ出し

支援策をする考えはないか。

③ 私は (小 6)支度で大綱の上に乗 りたい。なぜ、女は乗れないのですか。ど

のように選んでいるのでしょうか。

④ 補聴器購入助成金対象を65歳以上の町民としてほしい。

(4)環境衛生について

① ゴミ屋敷対策について伺う。ゴミ屋敷は悪臭、害虫やねずみの発生、失火や

放火の危険性や近隣住民に大きな不安と悪影響を及ぼすので、その対策を求め

ます。

答弁を求める者  町長 教育長

6.古 堅 亮 吉 議員 ―胆質問要旨

(1)広域連携学校給食センターについて

① 進捗状況は。

(2)空き地対策について

① 与原区にある保育園ベアーズ隣りの空き地の草木が伸び、荒れ放題で虫など

も多い。困つている方々への封応は。
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(3)与那原町役場裏 (聖 クララ教会付近)の S宇カーブについて

① 危険防止のため舗装改良すると以前答弁していたが、進んでいないのは何故

か 。

(4)与那原大綱曳きについて

① 伝統継承の一ガ衆
~と して、口上を沖縄方言で確定してはどうか。

答弁を求める者  町長 教育長

7.新 垣 真 _―  議員 一般質問要旨

(1)防災・減災対策について

① 地域の防災力を高めるためにどのような取組をしているかお伺いします。

② 気象庁から委嘱され、自治体などに災害対応を助言する「気象防災ア ドバイ

ザー」が全国で272名 いる。本町の防災力を強化するためにも活用を検討で

きないかお伺いします。

(2)交通安全対策について

① これまで要請された信号機設置の状況をお伺いします。

② 全国で「横断者注意喚起灯」の設置が進められているが本町での設置につい

て検討できないかお伺いします。

答弁を求める者  町長 教育長

8.我 謝 孟 範 議員 一般質問要旨

(1)学校給食費無償化について

① 県の中学生の学校給食費無償化提言をどう捉えているか。

② 町としてどう対処する考えか。

(2)住宅リフォーム助成制度について

① これまでの実績、件数、金額、経済効果は。

② 補助率と回数の見直しについて

(3)国民保護法と戦争について

① いかなる有事にも姑処するとなっているが、国、県、町の果たす役割は。

② 与那国、人重山、宮古の全住民は九州の福岡県に移住となっている。本島内

の住民はどうするか。

③ 台湾で紛争が起きたら米軍、自衛隊が介入すると思うか。
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④

⑤

米軍、自衛隊が介入しなくても中国は、沖縄、日本本土を攻撃すると思うか。

米軍は、トンキン湾事件をでっちあげベ トナム戦争、大量破壊兵器がないに

もかかわらず、あると言つて湾岸戦争を起こした。どう思 うか。

岸田総理は、渡米し大量の兵器購入を約束し5年間で43兆円の軍事予算を

決定し、自衛隊を米軍の指揮下に差し出した。どう思うか。

米国は、パレステナ住民を虐殺 し続けている。イスラエルに武器弾薬を供給

しているどう思 うか。

⑥

⑦

答弁を求める者  町長 教育長

9.松 長 康 二 議員 一般質問要旨

(1)今回の津波避難について

① 前回の津波避難警報は夜中だったが、今回は日中だつた。前回と今回での対

応の違いや問題点。また、新たな課題点があれば伺いたい。

② 避難協定ビルなどに避難した方々はどのくらいいたのか。

(2)

①

②

自治会交付金について

開始から10年が経った。これからの状況も含め、内容を精査する必要が

あると考えるが、本町の考えは。

過去に何度か質問があつたが、区の統廃合をどう考えているか。

(3)学童施設への家賃補助について

① 学童連絡協議会からも前年度に陳情書が提出されているが、本町の考えは。

答弁を求める者  町長 教育長

10松 谷 政 喜 議 目 一般冒 間要 旨

(1)東浜の駐車場不足解消について

① 東浜で事業をしている方々や住民の方々から駐車場が近くにないか相談を

受けている。解決方法はないか。

(2)バ リアフリー社会を目指して

① 町内の飲食店で車椅子の方が入れるようなトイレがない。補助金等の活用で

飲食店向けのバリアフリー化を進められないか。他に方法はないか。

(3)町内業者の育成を

① 町内企業が潤うようにするため、これまでの公共工事入札制度でよいか。

改善することはないか。
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(4)自 殺予防について

① 以前、ゲー トキーパー講座の案内をするとの事でしたがどうなっているか。

ゲー トキーパーについてどのような考えを持つているか

答弁を求める者  町長 教育長
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